



Hanau baut um



Nr. 1

Hanau, den 31. März 2011

Der erste WD-Bagger rollt

Jetzt ist es unübersehbar: das erste Projekt aus dem Wettbewerblichen Dialog – der Filmpalast von „Kinopolis“ - nimmt Gestalt an. Was bisher nur in den Vorstellungen der Stadtplaner, Architekten und Investoren bestanden hat, wird greifbare Wirklichkeit in Hanau. Abrissbirne und Baggerschaufeln haben in den letzten Tagen ganze Arbeit geleistet: vom Gebäude der früheren Pedro-Jung-Schule sind nur noch Trümmer und Bauschutt übrig, die in den nächsten Tagen ebenfalls verschwinden werden.

Während bisher vor allem die städtische Verwaltung durch die zügige Erarbeitung der Bauleitplanung gefordert war, geht es in den nächsten Wochen und Monaten ganz handfest zu. Ideale Witterungsbedingungen haben bisher dafür gesorgt, dass der ambitionierte Zeitplan eingehalten werden konnte. Bis Ende März soll das Grundstück geräumt sein. Spätestens Anfang April nimmt das neue Multiplex-Kino Gestalt an. Und während auf diesem Grundstück schon Neues entsteht, ziehen die Abrissbagger im Mai auf das Nachbargrundstück um: Sobald die Feuerwehr ihren Umzug in den Stadtteil Lamboy abgeschlossen hat, wird der vertraute Backsteinbau ebenfalls abgerissen, um Platz für das neue Parkhaus zu machen.

